

運動会が平日に行われるのは、何か訳があるのでしょうか。



運動会の実施日について、学校の行事計画とPTAの希望を考慮して、金曜日に開催しています。平日開催の理由は、平日実施なら土・日曜は、親子で過ごすことができます。

しかし、土・日曜実施になると、月曜などの平日が振り替え休日となり、子供たちは自宅で過ごすこととなります。児童クラブにお子さんを預けていない御家庭は子供だけで過ごすことに不安があります。

しかしながら、平日実施で固定とは、考えておりません。保護者の方からの要望や社会のニーズに合わせて変えていくことも可能です。

運動会の駐車場はどこになりますか。

☆駐車場はグリーンパークを御利用ください！



運動会の日には、毎年グリーンパーク（大谷川河川敷）を駐車場として確保しています。かなり広いスペースがありますので、たくさんの車を駐車することができます。どうぞ御利用ください。なお、毎年学校付近の道路やヤオハンスーパー、バースデー等のお店の駐車場に無断で駐車をする方がおり、警察等により車の移動の注意を受けることがあります。これらの場所には絶対に駐車をしないでください。

御協力をよろしくお願いします。

運動会では、一緒にお弁当を食べるのでしょうか。

令和2年度から、感染拡大防止のため、昼食無し、午前中開催で実施しています。アフターコロナという時期ですので、今後の運動会実施の方法（競技数、時間等）については検討したいと思います。

運動会の日には給食がありませんので、お弁当が必要です。競技をする運動場の周辺で自由に昼食を食べて結構ですが、校舎内や体育館の利用はできません（ただし、大雨等の悪天候時には解放する場合があります）。

なお、家庭の都合で子供と一緒に昼食が食べられない場合は、担任まで連絡をしてください。（午後まで開催の場合）

さらに、運動会が荒天の場合に備えて、予備日を設定しております。給食物資準備の都合上、順延にならなくてもその日は、給食がありません。お弁当を持参させてください。

